



～お口は健康の窓口～

木の实歯科 ふれあいレター



ITI Congress Japan 2018

6月16・17日、東京国際フォーラムにて開催された上記大会に参加しました。

インプラント治療を学ぶ会で、科学的根拠に基づいた、最新の治療とその手技を講演で聞くことができました。

また、著名な先生の様々な症例など見ることもでき、有意義な2日間となりました。

内田



かみ合わせについて

6月23・24日大阪で開業されている、大森有樹先生のかみ合わせやメンテナンスに関する勉強会がTKP札幌カンファレンスセンターにて行われ、本間と久保が参加してきました。

診療時、患者さんの口腔内の異変に気付くためのポイントや、理想的なかみ合わせの考え方、与え方など勉強することができ充実した2日間でした。

本間



佐藤さん送別会

この度7月15日をもちまして退職させていただくことになりました。

3年と3か月という短い間でしたが、治療やメンテナンスを通してたくさんの患者さんと接することができ、充実した3年間となりました。

木の实歯科で学んだことを忘れず、これからも衛生士として成長していきたいと思っております。ありがとうございました。

佐藤(み)



歯科医師野球

6月16・17日に函館市にて行われた、第69回北海道歯科医師野球大会に木の实歯科から菱輪、桂、安岡が参加してきました。

16日(土)に予選リーグ2試合が行われ、札幌Aチームは順当に2連勝で勝ち上がり、17日(日)に行われた準決勝で函館チームと対戦しました。

結果は3対1で敗れ決勝には進めず残念な結果でしたが、全道の先生と親睦を深めることができました。

久しぶりのラッキーピエロのハンバーガーがおいしかったです。 安岡

